

Denuncian en Cuba doble rasero de Estados Unidos en relación a nuestro país



Foto: Cubaminrex.

La Habana, 30 sep (RHC) La subdirectora general para Estados Unidos de la cancillería de Cuba, Johana Tablada, denunció este viernes el doble rasero del gobierno estadounidense, que dice apoyar al pueblo cubano mientras aplica al país un férreo bloqueo económico.

En su cuenta de la red social Twitter la funcionaria del Ministerio de Relaciones Exteriores subrayó que si desearan ayudar, revertirían al menos una de los cientos de medidas gratuitamente impuestas por el expresidente Donald Trump (2017-2021).

En particular se refirió a la inclusión de Cuba en la lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo, la persecución atroz a las fuentes de ingreso y los «castigos medievales» contra los barcos,

navieras y aseguradoras de combustible o piezas de repuesto que tienen negocios con la nación caribeña.

Ejemplo de ello es la reciente sanción a la compañía CA Indosuez Switzerland S.A. (CAIS, por sus siglas en inglés), especializada en la gestión de patrimonios, que tendrá que pagar más de 720 mil de dólares tras violar las medidas estadounidenses impuestas a varios países.

De acuerdo con la Oficina de Control de Activos Extranjeros del Departamento del Tesoro de Estados Unidos, la entidad radicada en Suiza violó las sanciones impuestas contra Cuba, Ucrania, Irán, Sudán y Siria, pues operaba cuentas bancarias y de valores de clientes individuales residentes en esos territorios.

Específicamente se refirió al periodo entre abril de 2013 y abril de 2016, cuando CAIS procesó 273 transacciones por un valor total de tres millones 76 mil 180 dólares.

Tablada demandó el fin de los programas millonarios de injerencia y desestabilización contra Cuba, así como de las operaciones de desinformación que buscan responsabilizar al país de las consecuencias de las «políticas inhumanas de abuso y de máxima presión» del Gobierno estadounidense.

La diplomática señaló que el camino para ayudar al pueblo cubano es retomar los acuerdos y espacios para el diálogo y la cooperación, además de la utilización de las facultades ejecutivas del presidente para suspender o aliviar alguna de las medidas coercitivas de Washington.

Remarcó que esas disposiciones no son aplicadas a ningún otro país y carecen de sustento moral o legal, y que están basadas en mentiras y el doble rasero.

El codirector ejecutivo de The People's Forum e investigador de Tricontinental: Institute for Social Research, Manolo de los Santos, concordó con Tablada y dijo que Estados Unidos debería aprender de México, que ya envió dos aviones con ayuda material para la recuperación tras el huracán.

Debería dejar de sofocar a Cuba con sanciones y planes para el cambio de régimen, añadió en Twitter. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300602-denuncian-en-cuba-doble-rasero-de-estados-unidos-en-relacion-a-nuestro-pais>



Radio Habana Cuba